

Auslandsstudienplätze innerhalb der European University EUNICE mit ERASMUS+

Places to study abroad within the European University EUNICE with ERASMUS+

Die **BTU Cottbus–Senftenberg** bildet gemeinsam mit den unten aufgeführten Universitäten die **Europäische Hochschulallianz European UNiversity for Customised Education (EUNICE)**.

Auch im Rahmen dieser Allianz können Studierende ein Auslandssemester an einer der Partneruniversitäten absolvieren.

Wenn Sie sich für eine der unten genannten Institutionen interessieren, diese aber nicht in der regulären Plätzeliste Ihres Studiengangs finden, sprechen Sie uns gerne an. Gemeinsam mit unseren Partneruniversitäten bemühen wir uns, eine

passende Lösung zu finden, damit Ihr Aufenthalt an Ihrer Wunschhochschule möglich wird.



BTU Cottbus–Senftenberg forms, together with the universities listed below, **the European university alliance European UNiversity for Customised Education (EUNICE)**.

Within this alliance, students have the opportunity to spend a study period abroad at one of the partner universities as well.

If you are interested in one of the institutions listed below but cannot find it among the regular exchange options for your degree programme, please feel free to contact us. Together with our partner universities, we will work to find a suitable solution to make your stay at your preferred university possible.

Universität / University	Land / Country	Erasmus-Code	Sprachniveau / Language Level ¹
University of Cantabria	Spanien	E SANTAND01	Spanisch B1; Andere Lehrsprache(n): Englisch B2
University of Catania	Italien	I CATANIA01	Italienisch A2; Andere Lehrsprache(n): Englisch B1
University of Mons	Belgien	B MONS21	Französisch B1; Andere Lehrsprache(n): Englisch B2
Université Polytechnique Hauts-de-France	Frankreich	F VALENCI01	Französisch B2; Andere Lehrsprache(n): Englisch B2
University of Vaasa	Finnland	SF VAASA01	Englisch B2
University of Peloponnese	Griechenland	G TRIPOLI03	Englisch B1
Polytechnic Institute of Viseu	Portugal	P VISEU 01	Englisch B1
Karlstad University	Schweden	S KARLSTA01	Englisch B2
Poznan University of Technology	Polen	PL POZNAN02	Englisch B2; Andere Lehrsprache(n): Polnisch B2

¹Sprachniveau entsprechend "Gemeinsamer Europäischer Referenzrahmen für Sprachen":

<https://www.europaeischer-referenzrahmen.de/>

Language level according to the "Common European Framework of Reference for Languages"